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Aos trinta dias do mês de março de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, reuniram-se para a 1 

reunião da (CAI) PROFNIT-UNICENTRO, por meio de videoconferência via Google Meet, os 2 

membros titulares da CAI do Programa de Pós-Graduação do Mestrado Profissional em Rede 3 

Nacional em Propriedade Intelectual e Transferência de Tecnologia para a Inovação - PROFNIT, os 4 

professores Doutores: André Lazarin Gallina, Everson do Prado Banczek, Juliana Sartori Bonini e o 5 

representante discente Marcus Prestes. Iniciada a reunião, foi discutida a seguinte pauta: 1) Mudança 6 

da Programação das Reuniões de 2021: A) ficou acordado que as reuniões ordinárias serão 7 

realizadas todos os meses na última sexta-feira de todo o meses durante o ano de 2021. 2) Mudança 8 

de Calendário do PROFNIT: A) O Professor Daniel de Paula solicitou a mudança de data da 9 

disciplina: Pesquisa Tecnológica Qualitativa e Quantitativa que estava prevista para os dias 13/05/21 10 

a 29/05/21 e modificou para os dias 06/05/21 a 22/05/21 devido ao professor estar em período de 11 

férias. Foi colocado em votação todos os presentes votaram a favor. Em seguida o professor André 12 

solicitou que a disciplina de Seminários de Projeto de Pesquisa que atualmente estava prevista para 13 

ser realizada no dia 30/11/2021 para se realizar do dia 21/06/21 até o dia 30/11/21 para que os alunos 14 

tenham tempo hábil de escrever seus projetos , os presentes votaram a favor. 3) Orientações e Co-15 

Orientações: foram apreciadas os pedidos de orientações e/ou co-orientações de A) Simone Marin 16 

Israel: da turma 2021, solicitou como o seu orientador o professor Paulo Rogério Pinto Rodrigues, 17 

todos os presentes votaram, Voto: Aprovado. B) Debora Chaia Stadler: da turma 2021, solicitou 18 

como o seu orientador o professor Weber Claudio Francisco Nunes Da Silva, Voto: Aprovado. C) 19 

Kelby Mendonça: da turma de 2021, solicitou como o seu orientador o professor André Lazarin 20 

Gallina, Voto: Aprovado. D) Marinez Ruaro: da turma 2020, solicitou como o seu orientador o 21 

professor Daniel De Paula, Voto: Aprovado. E) Talita Tesseroli: da turma 2020, solicitou como o seu 22 

orientador o professor Daniel De Paula, Voto: Aprovado, o colegiado destacou a necessidade deste 23 

projeto ser encaminhado e aprovado pelo Comitê de Ética em Pesquisa com Seres Humanos. F) 24 

Marcus Prestes: da turma de 2020, solicitou a orientação do professor Weber Claudio Francisco 25 

Nunes Da Silva e co-orientação da professora Juliana Bonini; Voto: Aprovado. G) Daniel Gonçalves 26 

Dos Santos: da turma 2020, solicitou como o seu orientador o professor André Lazarin Gallina, Voto: 27 

Aprovado. H) Isabelle Cordova: da turma de 2020 havia solicitado a orientação, mas declinou 28 

devido a mudança de objeto do projeto de pesquisa. Voto: Aprovado 4) Prorrogação De Prazo: dois 29 

requerimentos de prorrogação A) Camila Nunes: da turma de 2019, solicitou prorrogação de prazo 30 

devido a pandemia de Covid-19, com anuência da professora Juliana Bonini (orientadora), o 31 

colegiado discutiu sobre a possibilidade da turma de 2019 ser contemplada com a prorrogação da 32 

Capes e condicionou a aprovação a uma consulta a PROPESP. Em 05/04/2021 o professor André 33 

Gallina, em reunião do Comitê Assessor de Pós-Graduação Stricto Sensu, CPS, questionou sobre a 34 

possibilidade de prorrogação para qualquer aluno que esteja com a matrícula ativa durante a pandemia 35 

teria direito a solicitar as prorrogações da Capes, a resposta do prof. Marcos Ventura, Pró-Reitor de 36 

Pesquisa e Pós Graduação, foi no sentido de confirmar o questionamento. Desta maneira, o colegiado 37 

decidiu por acatar, a solicitação de prorrogação por 6 (seis) meses de acordo com o Ofício da Capes 38 

que trata do assunto, assim o prazo final para defesa da referida estudante é 16/08/2021. B) Bruna Do 39 
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Amaral da turma de 2018, que já havia solicitado um trancamento por 6 (seis) meses no início de 40 

2020 e posterior prorrogação de acordo com a Capes por 6 (seis) meses, que neste momento solicita 41 

prorrogação por 6 (seis) meses, de acordo com o Regulamento de Pós Graduação, com anuência da 42 

orientadora, professora Vanessa Rasoto, após discussão do colegiado, a aprovação ficou condicionada 43 

a consulta a PROPESP em relação ao prazo de prorrogação, se deve ou não seguir o calendário. Esta 44 

questão foi apresentada na reunião da CPS pelo professor André em 05/04/2021, e a resposta foi que 45 

se deve seguir a quantidade de dias/meses que foi solicitado/aprovado pelo colegiado. Desta maneira, 46 

o colegiado decide acatar a solicitação da estudante, assim o prazo final para defesa é 12/08/2021. 5) 47 

Solicitação De Trancamento: Otavio Correa de Oliveira, da turma de 2020, solicitou o trancamento 48 

em período de matrícula e tendo cursado no mínimo o primeiro semestre, o colegiado vota pela 49 

aprovação da solicitação. 6) Solicitação Proposta De Oficina Profissional: A) Larissa Naiana 50 

Rauber: Desenvolvimento de e-book para a organização sem fins lucrativos e pacientes 51 

acompanhados. Após discussão o colegiado aprova a solicitação condicionada a estudante encaminhar 52 

nova solicitação indicando que a oficina será utilizada de maneira parcial para o TCC. B) Marcio 53 

Jose De Lima: Implantação de um NIT na sede da UNIP-Guarapuava. Após discussão, o colegiado 54 

aprova a solicitação, condicionada a mudança da data de realização das atividades em data posterior a 55 

aprovação pela CAI e reencaminhar os documentos. C) Vasco Morgado: Prospecção tecnológica e 56 

levantamento estatístico sobre Logos e Marcas. Após discussão, o colegiado votou por aprovar a 57 

Proposta de Oficina Profissional. D) Camila Nunes: Desenvolvimento de website para a organização 58 

sem fins lucrativos e registro da marca. Após discussão, o colegiado votou por aprovar a Proposta de 59 

Oficina Profissional. 6) Relatório de Oficina Profissional: Após consulta a CAI, ficou decido que a 60 

Coordenação iria fazer um parecer e havendo a necessidade a aprovação ad referendum , ou então 61 

será apreciado na próxima reunião da CAI, assim as solicitações das estudantes Isabelle Cordova e 62 

Marinez Ruaro serão apreciadas posteriormente. Não havendo mais anda a relatar, eu Camilo Luan 63 

Sanchez, secretário Mestrado Profissional em Rede Nacional em Propriedade Intelectual e 64 

Transferência de Tecnologia para Inovação – ProfNIT/UNICENTRO, lavrei essa ata.                                                                                                 65 

                                                                                                              

Guarapuava, 30 de março de 2021 

André Lazarin Gallina                                                 

Everson do Prado Banczek                                                       

Juliana Sartori Bonini 

Marcus Prestes  

 

 


